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Дорогие женщины! 
Уважаемые коллеги!

От всего сердца поздравляем вас 
с Международным женским днём 

– 8 Марта!

Весна –  время обновления, возрождения, вдохновения. 
И этот прекрасный весенний праздник является символом 
жизни и неувядаемой красоты.

В наши дни невозможно представить развитие страны 
без той движущей силы и вдохновения, которые 
вы нам придаёте. Огромное трудолюбие, терпение, чувство 
долга и ответственности помогают вам добиваться 
признанных достижений в любом виде деятельности.

Особую дань уважения мы отдаём женщинам старшего 
поколения, кто, не жалея сил, работал во благо Отечества. 
Низкий поклон вам!

Желаем крепкого здоровья, семейного счастья, 
благополучия вам и вашим близким!  

Пусть в вашей душе всегда царит весна!

С Уважением,
Российско-Китайский Деловой Совет



НОВОСТИ ЧЛЕНОВ СОВЕТА
МЕГАФОН ПОДВЁЛ ФИНАНСОВЫЕ ИТОГИ 
2023 ГОДА

В 2023 году выручка оператора увеличилась на 11,4% до 
444 млрд рублей. Рост обусловлен динамичным развитием 
B2B-сегмента, консолидацией в бизнес МегаФона новых 
активов, а также расширением абонентской базы.

Увеличение выручки МегаФона в минувшем году 
произошло за счёт роста обоих её сегментов: сервисной 
выручки (+10,6%), которая формируется за счёт услуг 
мобильной связи, фиксированного интернета, цифровых 
сервисов и решений, и выручки от продаж абонентского 
оборудования (+15,7%) в розницу и через оптовый канал.

По результатам 2023 года компания показывает высокий 
уровень финансовой устойчивости. Показатель OIBDA вырос 
на 13%, достигнув 181,2 млрд руб. Рентабельность OIBDA 
увеличилась на 0,59 п.п. до 40,82%. Оба показателя 
улучшаются за счёт эффективного управления затратами
и интеграции в МегаФон новых компаний с сопутствующим 
переводом во внутренний контур целого ряда услуг и задач, 
прежде выполнявшихся внешними подрядчиками.
Чистая прибыль увеличилась на 43,2% и составила
39,9 млрд руб.

CAPEX в 2023 году вырос на 61,3% до 101,1 млрд руб. 
Основное влияние на этот показатель оказала сделка
по приобретению товарного знака Yota за 27 млрд руб.
После перехода к МегаФону права на товарный знак затраты 
на его использование были реклассифицированы
из внеоборотных нефинансовых активов в капитальные 
затраты.

В CAPEX 2023 года также вошли вложения в развитие 
активов, приобретённых в 2022 году. Влияние на рост 
показателя оказало активное развитие инфраструктуры 
оператора. По данным независимого исследования 
международной компании Ookla, МегаФон продолжает 
увеличивать покрытие мобильной сети в России, лидируя
с внушительным отрывом от конкурентов. За год показатель 
уровня покрытия сети МегаФона (Coverage Score) увеличился 
на 5% против аналогичных значений 2022 года.

Официальный сайт ПАО «Мегафон» / megafon.ru

БАНК ВТБ ОБЪЯВИЛ КЛЮЧЕВЫЕ ЦЕЛИ
И ПРИОРИТЕТЫ НА 2024 – 2026 ГОДЫ

Благосостояние российских семей, структурные 
преобразования экономики, передовые технологические 
решения и финансовая система дружественного мира – 
таковы главные ориентиры ВТБ на следующие три года. 
Работа по этим направлениям позволит банку достичь 
конкретных целевых значений, включая ежегодный рост 
чистой прибыли.

«Человек, семья, страна – наша стратегия сохраняет 
преемственность, мы универсальный системообразующий 
банк. Но изменения минувших лет формируют новые 
возможности, а значит, новые ориентиры для команды ВТБ. 
Мы намерены существенно усилить наши позиции
в регионах, сделать банк доступным для 100 млн жителей 
России, поддержать значительный инвестиционный спрос 
экономики на локализацию производств, перестройку 
логистики и развитие инфраструктуры, а также 
обеспечить надежное сопровождение внешнеэкономической 
деятельности. По итогам 2026 года чистая прибыль ВТБ 
составит около 650 млрд рублей», - сообщил президент – 
председатель правления банка ВТБ Андрей Костин, 
представляя Стратегию развития ВТБ на 2024 – 2026 годы.

Особое значение для решения поставленной задачи,
по его словам, имеет усиление позиций ВТБ в регионах. 
Повышение доступности услуг, расширение и обновление 
сети отделений, консультирование всех категорий клиентов 
на основе передовых технологических решений, фокус
на развитии семейного банковского обслуживания – все
эти шаги позволят ВТБ увеличить количество 
клиентов-физических лиц, активно пользующихся 
финансовыми услугами ВТБ, до 35 млн человек.

Финансовое сопровождение структурных 
преобразований в российской экономике – работа 
корпоративно-инвестиционного блока и блока СМБ. ВТБ 
продолжит поддержку и финансирование крупных 
инвестиционных проектов - в этом команда банка обладает 
сильнейшей экспертизой. Внимание будет 
сконцентрировано, в том числе на импортозамещающих 
проектах с высокой степенью локализации, сообщил глава 
ВТБ. Клиентская база среднего и малого бизнеса
уже превысила 1 млн, внедрены качественные продукты
и сервисы, ВТБ продолжает развивать это направление, делая 
на него особенную ставку. Рост объемов расчетов
в национальных валютах с дружественными странами
и развитие финансовой системы «глобального Юга» - вопрос 
«здоровья» российской экономики в целом. ВТБ как банк
с самой широкой среди всех российских финансовых 
институтов международной сетью будет принимать участие 
в развитии и продвижении основанной на собственных 
технологических решениях защищенной инфраструктуры 
расчетов со странами своего присутствия. Наконец, 
приоритет ВТБ – развитие технологической платформы
как одного из элементов технологического суверенитета 
страны. Ключевые направления действий здесь – переход
на отечественное программное обеспечение и внедрение 
решений на основе искусственного интеллекта.
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ЧИСТАЯ ПРИБЫЛЬ МКБ ПО МСФО
ЗА 2023 ГОД ДОСТИГЛА РЕКОРДНЫХ
60 МЛРД РУБЛЕЙ

Ключевые результаты:

Чистая прибыль за 2023 год достигла 59,8 млрд руб.

Операционная эффективность Банка в 2023 году 
зафиксирована на рекордно высоких уровнях: 
рентабельность капитала (ROAE) составила 23,4%
и отношение операционных расходов к операционным 
доходам составило (CTI) 28,6%.

Чистая процентная маржа по итогам 2023 года 
превысила уровень 2021 года и составила 2,8%.

Активы банка увеличились за 2023 год на 17,5%
до 4 667 млрд руб.  на фоне роста совокупного кредитного 
портфеля (после вычета резервов) на 27%.

Рост корпоративного кредитного портфеля после вычета 
резервов в 2023 году составил 30,4%. Наблюдалось 
масштабное расширение клиентской базы активных 
крупных и средних клиентов корпоративного блока МКБ,
где зафиксирован рост более 25%.

Доля неработающих кредитов (NPL[1]) в совокупном 
кредитном портфеле на конец 2023 года сократилась
до исторически низкого уровня и составила 1,1%.

Средства корпоративных клиентов за 12 месяцев
2023 года выросли на 15,7% при устойчивом росте активной 
клиентской базы.

Рост средств клиентов физических лиц составил
в 2023 году 32,2%, что соответствует рыночной тенденции
на фоне повышения ключевой ставки Банка России.

Достаточность общего капитала в соответствии
со стандартами «Базель III» находится на комфортном уровне 
– 13,8%. Норматив достаточности капитала Н1.0 составил
на 1 января 2024 года 12,4%, что значительно выше 
минимального регуляторного уровня (8%).

Официальный сайт ПАО «МКБ» / mkb.ru

РОССЕЛЬХОЗБАНК ПОВЫСИЛ СТАВКИ
ПО ВКЛАДУ В ЮАНЯХ ДО 4,5%

Россельхозбанк повышает ставки по вкладу «Доходный» 
в юанях до 4,5% годовых. Такие условия будут действовать 
для физических лиц, открывших вклад в китайской валюте
с 26 февраля 2024 года.

Процентная ставка варьируется в зависимости от выбора 
срока размещения. Минимальная сумма вклада
при открытии в офисе банка 1 000 юаней, при открытии
через дистанционные каналы обслуживания – 300 юаней. 
Максимальная сумма не ограничена.

Выплата процентов может осуществляться
как ежемесячно, так и по окончанию срока размещения. 
Расчётные операции по вкладу не предусмотрены. 

Повышенные процентные ставки по вкладу «Доходный» 
в китайских юанях действуют на следующие сроки 
размещения при выборе выплаты процентов в конце срока 
вклада:

- 3 месяца (максимальная ставка составит 3,0%);

- 6 месяцев (максимальная ставка составит 4,0%);

- 9 месяцев (максимальная ставка составит 4,25%);

- 1 год и 1 год 1 месяц (максимальная ставка составит 4,5%).

Официальный сайт АО «Россельхозбанк» / rshb.ru

«СТРОЙТРАНСГАЗ» ПОСТРОИТ НОВУЮ 
ДОРОГУ

АО «Стройтрансгаз» заключило новый контракт
на выполнение инженерных изысканий, подготовку 
проектной и рабочей документации, строительно- 
монтажных работ по объекту: «Строительство 
автомобильной дороги МКАД - аэропорт Домодедово - 
Коробово в Ленинском городском округе Московской 
области».

В рамках реализации проекта будет построена 
разворотная эстакада длиной 123м. Общая протяженность 
объекта составит 1, 6 км.

Это будет двухполосная дорога с максимально 
разрешенной скоростью до 60 км/ч. 

Проектом предусмотрено переустройство сетей, 
строительство дождевой канализации, ЛОС, систем 
наружного освещения и транспортной безопасности, а также 
благоустройство и озеленение территории.

Заказчик проекта - подведомственное Министерству 
транспорта и дорожной инфраструктуры Московской 
области ГКУ «Дирекция дорожного строительства».

Окончание работ по проекту запланировано на 2027 год.

Официальный сайт ГК «Стройтрансгаз» / stroytransgaz.ru4
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ЭКОНОМИКА
АНТОН СИЛУАНОВ: СТРАНЫ БРИКС 
ДОЛЖНЫ ИМЕТЬ НАДЕЖНЫЕ КАНАЛЫ 
РАСЧЕТОВ

Министр финансов России Антон Силуанов в интервью 
РИА Новости рассказал о повестке председательства России
в БРИКС, перспективах взаимодействия стран в финансовой 
сфере, а также о том, как чувствует себя отечественная 
экономика в условиях санкций.

Главное:

- В рамках своего председательства Россия планирует 
продвигать совершенствование расчетно-платежной 
системы, не зависящей от недружественной западной 
инфраструктуры. Предлагается создать систему BRICS Bridge 
на базе институтов стран – участниц объединения.

- Экономика участников БРИКС более устойчива,
чем в западных странах, которые придерживаются двойных 
стандартов: нарушают собственные ограничения по долгу, 
дефициту бюджета.

- За 2023 год российская экономика выросла на 3,6%. 
Меры по концентрации ресурсов на обеспечении 
технологической и финансовой независимости уже дают 
результаты.

- Ситуация с бюджетом под контролем, поступления 
доходов превышают прогнозы.

- Правительство России активно инвестирует
в инфраструктуру, поддерживает новые производства, чтобы 
обеспечить технологический суверенитет страны.

- С бизнес-сообществом будут обсуждаться налоговые 
предложения и меры, направленные на развитие 
собственных компетенций в области технологического 
развития через частную инициативу.

- Подготовлены проекты порядка обмена замороженных 
активов россиян. Решение будет принято в ближайшее 
время.

РИА Новости / ria.ru

МОСКВА И ГУАНЧЖОУ БУДУТ 
СОТРУДНИЧАТЬ В СФЕРЕ УСТОЙЧИВОГО 
РАЗВИТИЯ ГОРОДОВ

Аналитический центр Москвы и Институт
городских инноваций Гуанчжоу (Китай) подписали 
меморандум о взаимопонимании, направленный
на расширение двустороннего сотрудничества
в области городских исследований и устойчивого развития 
городов.

«Одним из ключевых направлений реализации 
Меморандума станет научно-исследовательское 
сотрудничество, разработка совместных докладов
и рейтингов по устойчивому развитию городов
и их экономик.

Первым шагом планируется подготовка совместного 
исследования по климатической повестке мегаполисов 
стран БРИКС.

В декабре прошлого года Департамент экономической 
политики и развития города Москвы представил
на Климатической конференции ООН свой первый 
аналитический рейтинг-доклад «Климатическая повестка 
городов мира», получивший высокие оценки экспертов
в сфере устойчивого развития, в том числе
от Института Гуанчжоу.

Результаты совместного исследования планируется 
представить в рамках мероприятий председательства 
Российской Федерации в объединении БРИКС в 2024 году», - 
сказала министр правительства Москвы, глава департамента
Мария Багреева.

Отмечается, что также в рамках научно- 
исследовательского сотрудничества запланирован выпуск 
совместного доклада Москвы и Гуанчжоу по глобальным 
мегатрендам городского развития, а также другие
исследования.

Совместный доклад Москвы и Гуанчжоу будет 
опубликован в конце 2024 года.

«Важным направлением сотрудничества между Москвой 
и Институтом Гуанчжоу станет обмен передовыми 
практиками и решениями в области устойчивого развития 
городов.

Будут проведены презентации стратегий, проектов
и практик Москвы в сфере реализации повестки устойчивого 
развития и внедрения городских инноваций.

Наиболее успешные кейсы столицы будут добавлены
в базу данных Международной премии Гуанчжоу в области 
городских инноваций», - добавила министр.

Также в планах - взаимное участие в мероприятиях 
сторон и проведение совместных мероприятий
по вопросам городских исследований и устойчивого 
развития городов. 

ТАСС / tass.ru5
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ТРИ РОССИЙСКИХ ПРЕДПРИЯТИЯ 
ПОЛУЧИЛИ ПРАВО НА ЭКСПОРТ СВИНИНЫ 
В КИТАЙ

Главное таможенное управление КНР зарегистрировало 
три российских предприятия по производству свинины
и разрешило экспорт свиноводческой продукции
с 28 февраля 2024 года.

К поставкам будет допущена продукция, выработанная 
после даты регистрации. Заявки российских предприятий 
были одобрены китайской стороной в системе регистрации 
CIFER.

«Согласование соответствующего ветеринарного 
сертификата и аттестация российских предприятий 
стало финальным шагом на пути к открытию рынка КНР 
для поставок свинины», - говорится в сообщении.

Как сообщили в пресс-службе Россельхознадзора, право 
на экспорт своей свиноводческой продукции в Китай 
получили АПХ «Мираторг», Великолукский мясокомбинат
и «Тамбовский бекон» (входит в ГК «Русагро»).

Как сообщалось, 19 декабря в Пекине в рамках
28-й регулярной встречи глав правительств РФ и КНР 
руководитель Россельхознадзора Сергей Данкверт
и руководитель Главного таможенного управления КНР
Юй Цзяньхуа подписали протокол об инспекционных, 
карантинных и ветеринарно-санитарных требованиях
к свинине, экспортируемой из России в Китай. Этот документ 
открывал возможности для поставок российской свинины
в КНР впервые с 2008 года.

Интерфакс / interfax.ru

expert-ural.com�

СМИ: КИТАЙ ПРОДЛИЛ КРЕДИТ 
ПАКИСТАНУ В РАЗМЕРЕ $2 МЛРД

Китай согласился продлить срок займа для Пакистана
на сумму $2 млрд, сообщил телеканал Geo TV со ссылкой
на министерство финансов исламской республики.

По его данным, в январе 2024 года
и. о. премьер-министра Пакистана Анваар-уль-Хак Какар 
направил письмо премьер-министру Госсовета КНР
Ли Цяну с просьбой о продлении кредита, срок
погашения которого истекает в марте 2024 года,
до 2025 года.

Займ выдан под 7,1% годовых.

Как отмечает телеканал, пролонгация займа должна 
облегчить ситуацию для Центрального банка исламской 
республики, валютные резервы которого в настоящее время 
составляют около $8 млрд.

ТАСС / tass.ru

В ПРИАМУРЬЕ В 2024 ГОДУ УВЕЛИЧАТ 
ПОСЕВНЫЕ ПЛОЩАДИ ПОД КУКУРУЗУ
В ДВА РАЗА

Площадь под посевы кукурузы в Приамурье вырастет
в 2024 году в два раза, сообщили в пресс-службе Агентства 
Амурской области по привлечению инвестиций после 
встречи с китайскими инвесторами в Благовещенске.

Одним из вопросов обсуждения на встрече стало 
намерение китайской компании построить в Приамурье 
завод по переработке сельхозпродукции, в том числе 
кукурузы. Представители частной иностранной компании 
отметили, что для такого объекта необходим земельный 
участок площадью 100 тыс. кв. м. Срок реализации проекта - 
два года. Строительство завода позволит создать более
100 рабочих мест. В Приамурье среди российско-китайских 
проектов значительная часть реализуется в сфере сельского 
хозяйства. В декабре в областном правительстве сообщали, 
что с китайской компанией «Бэйдахуан» прорабатывается 
вопрос строительства двух заводов на территории региона: 
по переработке картофеля мощностью по сырью 140 тыс. тонн 
в год и по производству детского питания - молочных смесей, 
а также строительство элеватора для хранения на экспорт 
сои и кукурузы в Китай. 

ТАСС / tass.ru

АЛЬФА-БАНК ПРЕДСТАВИЛ КИТАЙСКУЮ 
ВЕРСИЮ ЛОГОТИПА

Альфа-Банк подал заявку в Патентное ведомство Китая 
на регистрацию нового товарного знака – китайскую версию 
своего логотипа.

Альфа-Банк исторически занимает лидирующие 
позиции по обслуживанию внешнеэкономической 
деятельности. И развитие отношений с Китаем – одно
из важнейших направлений для банка.

В прошлом году Альфа-Банк провёл несколько 
масштабных форумов китайской тематики.

Осенью 2023 года ЦБ одобрил заявку банка на открытие 
двух филиалов – в Пекине и Шанхае.

Создание китайской айдентики – логичное продолжение 
стратегии продвижения банка в Китае.

Официальный сайт Альфа-Банка / alfabank.ru
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ПОЛИТИКА
БРИКС ОБГОНИТ СТРАНЫ G7 ПО ДОЛЕ ВВП 
ПО ППС, СПРОГНОЗИРОВАЛ ПУТИН

«Доля стран БРИКС в мировом ВВП по паритету 
покупательной способности к 2028 году вырастет до 36,6%, 
"большой семерки», - снизится до 27,8%, заявил президент 
России Владимир Путин.

Согласно презентации, представленной президентом, 
ВВП по паритету покупательной способности стран БРИКС 
еще в 1992 году составлял 19,3% от мирового, а в у стран G7 - 
было 45,7%. При этом уже по итогам 2022 года перевес стал
в пользу БРИКС - 34,4% против 30,3%.

«Еще 10-15 лет назад ситуация была совершенно другой... 
Мировые тенденции носят объективный характер...
К 2028 году ситуация еще больше поменяется в сторону 
БРИКС, будет 36,6%. Для «семерки» прогноз на 28-й год – 27,8%. 
Никуда от этого не деться. Это объективная реальность. 
Так и будет. Чего бы ни происходило, в том числе даже
и на Украине», - сказал Путин на послании Федеральному 
собранию.

В соответствии с конституцией, Президент России 
ежегодно обращается к Федеральному собранию
с посланием о положении в стране и об основных 
направлениях внутренней и внешней политики. 
Президентское послание определяет вектор развития 
страны и, как правило, становится основой законов и указов. 
Путин лично работает над текстом послания.
Как правило, на оглашение послания Федеральному 
собранию Президент выделяет час или чуть больше. 
Послание Путина в 2023 году продолжалось 1 час 45 минут. 
Оно было первым с начала спецоперации и стало одним
из самых продолжительных обращений президента
к парламенту. А рекордным по длительности было послание 
Путина перед прошлыми президентскими выборами
в 2018 году: оно продолжалось чуть более 1 часа 55 минут. 
Самым коротким стало послание 2005 года, его оглашение 
заняло у Путина около 48 минут.

Полный текст послания Владимира Путина 
Федеральному собранию доступен по ссылке.

РИА Новости / ria.ru

СЕРГЕЙ ЛАВРОВ ПРОВЁЛ ВСТРЕЧУ
С ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ГЛАВЫ МИД КНР
СУНЬ ВЭЙДУНОМ

26 февраля Министр иностранных дел РФ Сергей Лавров 
принял заместителя Министра иностранных дел Китайской 
Народной Республики Сунь Вэйдуна, находящегося в Москве 
с рабочим визитом.

Стороны дали высокую оценку текущему состоянию 
российско-китайских отношений, достигших беспрецедентного 
уровня и продолжающих динамично развиваться в русле 
договоренностей лидеров двух стран.

Выражен обоюдный настрой на наращивание 
координации в ключевых международных организациях
и диалоговых механизмах в интересах формирования
более справедливого и устойчивого полицентричного 
миропорядка. Подтверждено стремление к наращиванию 
двустороннего взаимодействия в БРИКС с учетом 
председательства России в Объединении в текущем году. 
Проведен доверительный обмен мнениями по вопросам 
обеспечения безопасности на евразийском пространстве,
а также в азиатско-тихоокеанском регионе с учетом 
активных попыток западников по созданию там 
узкоблоковых военно-политических конструкций. Обсужден 
ряд «горячих» тем, включая украинский кризис и ситуацию 
на Корейском полуострове.

Беседа прошла в традиционно дружеской, 
доверительной атмосфере.

Официальный сайт МИД РФ / mid.ru

ДИПЛОМАТЫ РФ И КНР ОТМЕТИЛИ,
ЧТО ОБСУЖДЕНИЕ УРЕГУЛИРОВАНИЯ
НА УКРАИНЕ НЕВОЗМОЖНО БЕЗ РФ

Замглавы МИД РФ Михаил Галузин и специальный 
представитель правительства Китая по делам Евразии
Ли Хуэй на встрече 2 марта в Москве констатировали,
что любое обсуждение урегулирования на Украине 
невозможно без участия России и учета ее интересов 
безопасности.

«Состоялся заинтересованный и обстоятельный обмен 
мнениями по тематике украинского кризиса. 
Констатировано, что любое обсуждение 
политико-дипломатического урегулирования невозможно 
без участия России и учета ее интересов в сфере 
безопасности», - отметили в МИД РФ.

«При этом было отмечено, что продвигаемые Киевом
и Западом ультимативные требования к России и связанные 
с ними диалоговые форматы только вредят перспективам 
урегулирования и не могут служить его основой», - 
подчеркнули в российском дипведомстве.

Встреча прошла в традиционно дружественной
и доверительной атмосфере, присущей российско- 
китайским отношениям, добавили в министерстве.

ТАСС / tass.ru
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ДМИТРИЙ ЧЕРНЫШЕНКО: УБЕЖДЁН, КИТАЙ 
СТАНЕТ АКТИВНЫМ СТОРОННИКОМ 
ФИДЖИТАЛ-ДВИЖЕНИЯ

Заместитель Председателя Правительства России 
Дмитрий Чернышенко в рамках проведения турнира «Игры 
будущего» в Казани провёл рабочую встречу с заместителем 
Председателя Всекитайского комитета Народного 
политического консультативного совета Китая Чэнь У. На ней 
обсудили развитие двусторонних российско-китайских 
отношений, а также совместные инициативы в области 
спорта.

«В этом году Россия и Китай отмечают 75-летие 
установления дипломатических отношений. Российско- 
китайские отношения достигли беспрецедентно высокого 
уровня и продолжают поступательно развиваться. Будем 
широко праздновать юбилейную и важную для наших стран 
дату», – сказал вице-премьер.

Дмитрий Чернышенко отметил, что контакты в области 
спорта занимают важное место во взаимоотношениях
двух стран, и выразил признание китайской стороне
за совместную демонстрацию солидарной позиции
о недопустимости использования спорта в качестве 
инструмента давления и его политизации.

«Убеждены, что такая мощная спортивная
и технологическая держава, как Китай, станет активным 
сторонником фиджитал-движения. Искренне рады тому, 
что в первых Играх будущего в Казани принимает участие 
достаточно большая делегация китайских спортсменов. 
Надеюсь, что они смогут не только добиться хороших 
результатов и побед, но и по достоинству оценить 
организацию такого турнира», – подчеркнул зампред 
Правительства.

Дмитрий Чернышенко добавил, что в прошлом году 
политический диалог, в том числе на высшем уровне,
был интенсивным и содержательным – Владимир Путин
и Си Цзиньпин провели две полномасштабные встречи
в Москве и Пекине. Этот год, отметил зампред 
Правительства, также начался с переговоров между главами 
государств.

Чэнь У также подчеркнул, что участие китайских 
спортсменов в международных турнирах на территории 
России будет продолжаться, соответствующие вопросы будут 
согласовываться по линии профильных ведомств.

На встрече присутствовал Министр спорта России
Олег Матыцин. Он рассказал о дальнейших планах
по развитию двустороннего сотрудничества в сфере спорта
и физической культуры.

Китайскую сторону представили Чрезвычайный
и Полномочный Посол Китайской Народной Республики
в Российской Федерации Чжан Ханьхуэй, спецпредставитель 
Правительства КНР по делам Евразии Ли Хуэй, заместитель 
руководителя Главного государственного управления
по физической культуре и спорту КНР Чжан Цзяшэн.

Официальный сайт Правительства РФ / government.ru

МИД КНР ЗАЯВИЛ, ЧТО КИТАЙ И РФ 
ПРОДОЛЖАТ ТОРГОВО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ 
СОТРУДНИЧЕСТВО

Китайские и российские компании продолжат 
нормальное торгово-экономическое взаимодействие, 
сказала официальный представитель МИД КНР Мао Нин, 
комментируя санкции США против проекта «Арктик СПГ - 2» 
с участием китайских компаний.

«Китай всегда выступал против односторонних 
санкций, <…> Китай и Россия продолжат осуществлять 
нормальное торговое и экономическое сотрудничество, 
исходя из духа взаимного уважения, равенства и взаимной 
выгоды», - сказала Мао Нин.

Она подчеркнула, что торгово-экономическое 
сотрудничество Китая и России «не должно подвергаться 
вмешательству и ограничениям какой-либо третьей 
стороны». «Факты продемонстрировали, что санкции
и давление не решают проблем, но вызывают побочные 
эффекты», - отметила Мао Нин.

ТАСС / tass.ru

В КИТАЕ ЗАЯВИЛИ, ЧТО СОТРУДНИЧЕСТВО 
КНР И РФ НЕ ПОДВЕРЖЕНО ВЛИЯНИЮ 
ДРУГИХ СТРАН

Экономическое сотрудничество России и Китая
не подвержено влиянию других стран

«Нормальное торгово-экономическое сотрудничество 
между Китаем и Россией не направлено против третьих 
сторон и не может быть подвергнуто влиянию других 
государств. Китай решительно выступает против 
введения незаконных односторонних санкций в отношении 
китайских компаний и примет необходимые меры
для надежной защиты законных прав и интересов 
предприятий КНР», - заявила на брифинге официальный 
представитель МИД КНР Мао Нин, комментируя санкции 
США, введенные в отношении китайских предприятий под 
предлогом связей с Россией.

ТАСС / tass.ru
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ЗАКОНОДАТЕЛИ КНР ОДОБРИЛИ ЗАКОН
О ГОСУДАРСТВЕННОЙ ТАЙНЕ

Законодатели проголосовали за принятие закона
о защите государственной тайны, после чего председатель 
КНР Си Цзиньпин подписал указ о промульгации 
(официальная публикация) документа.

Законопроект рассматривался во втором чтении
на завершившемся в Пекине заседании Постоянного 
комитета Всекитайского собрания народных представителей 
(ПК ВСНП). На заседании председательствовал Чжао Лэцзи. 
Депутаты одобрили в принципе отчет о работе ПК ВСНП, 
который был позже представлен на предстоящей второй 
сессии ВСНП 14-го созыва. Утверждены проекты повестки 
сессии, списка членов президиума и другие документы.
Чжао Лэцзи призвал обеспечить «демократическую, единую, 
конструктивную и передовую сессию» и предложил больше 
поощрять депутатов парламента, «говорить правду
и предлагать практические решения, тем самым 
действительно отражая голоса и пожелания народа».

ТАСС / tass.ru

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ ВВЕЛА НОВЫЕ 
САНКЦИИ ПРОТИВ РОССИИ

Великобритания расширила список антироссийских 
санкций еще на 50 позиций, следует из заявления на сайте 
правительства.

«Великобритания объявила более 50 новых санкций, 
направленных на сокращение оружейного арсенала
и военной казны. <...> Среди новых целей — производители 
боеприпасов, компании по производству электроники,
а также торговле алмазами и нефтью», — говорится
в тексте.

Как отмечается, ограничения направлены на тех,
кто якобы снабжает Россию боеприпасами, в частности, 
системами запуска ракет.

Также санкции коснутся «ключевых источников доходов» 
Москвы.

Речь идет о торговле металлами, алмазами
и энергоносителями.

Среди прочего Лондон ввел ограничения против:

- завода имени Я. М. Свердлова;

- ООО «Арктик СПГ 2» и его директора Олега Карпушина;

- Челябинского кузнечно-прессового завода,

- компаний «Алмазный мир» и «АГД Даймондс»;

- Председателя совета директоров «Мечел»
Игоря Зюзина;

- Председателя совета директоров «ОМК»
Анатолия Седых;

- Генерального директора «Алроса» Павла Маринычева;

- Генерального директора «Флай Бридж»
Анны Лужанской;

- ряда членов совета директоров компании «Новатэк»
и его Председателя Александра Наталенко;

- авиационного предприятия «224 летный отряд»
и его директора Владимира Михейчика;

- представителей руководства Уральской 
горно-металлургической компании (УГМК).

Помимо этого, санкции затронули компании
Azia Shipping Company и Ibex Shipping INC, турецкую
Cozum Yazilim Donanim Elektronik; китайские
Finder Technology, JUHANG Aviation Technology Co.
и Beijing Micropilot Flight Control Systems Co., а также 
белорусские «Завод точной электромеханики»
и ОАО «Планар».

РИА Новости / ria.ru

КИТАЙ ОБВИНИЛ КАРТОГРАФИЧЕСКИЕ 
ФИРМЫ В СКУПКЕ ГЕОПРОСТРАНСТВЕННЫХ 
ДАННЫХ ЗА КРИПТОАКТИВЫ

Власти Китая обвинили иностранные картографические 
компании в покупке конфиденциальных геопространственных 
данных. Фирмы собирали информацию благодаря схеме 
«отмечайся на карте — получи вознаграждение». 

По данным правоохранительных органов, граждане 
страны передавали геопространственную информацию
в обмен на цифровые активы.

При помощи вознаграждения их мотивировали 
приобретать специальное оборудования для «регистрации 
карт». После этого пользователи собирали конфиденциальные 
данные и загружали их на сервера иностранных компаний. 
Власти Китая утверждают, что за определенные географические 
точки фирмы предлагали повышенное вознаграждение.

INCRYPTED / incrypted.com

9

https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/20093097?ysclid=ltcr87v37r105652871
https://incrypted.com/kytaj-obvynyl-kartografycheskye-fyrmy-v-skupke-geoprostranstvennyh-dannyh-za-kryptoaktyvy/
https://ria.ru/20240222/sanktsii-1929004991.html?ysclid=ltcqwegb3p163026420


ПЕРВЫЙ АВИАРЕЙС СВЯЗАЛ СЕВЕРО- 
ВОСТОЧНЫЙ КИТАЙ С МОСКВОЙ

Авиарейс по маршруту Шэньян - Москва открылся
в административном центре провинции Ляонин 
(Северо-Восточный Китай), сообщил генеральный консул 
России в Шэньяне Сергей Черненко.

«Это первый прямой авиарейс, связавший 
Северо-Восточный Китай с российской столицей», - 
подчеркнул генконсул. Как уточнил Черненко, 
ориентировочно к концу весны планируется увеличить 
количество рейсов в неделю.

Рейсы будет выполнять авиакомпания China Eastern 
Airlines.

«Согласно имеющимся данным, этот маршрут является 
первым прямым пассажирским рейсом в Москву
в Северо-Восточном Китае», - сообщил ранее представитель 
авиакомпании на брифинге.

Рейс, отметил он, «не только заполняет пробел
в маршрутах прямых европейских рейсов в регионе,
но и органично соединяет Москву и Шэньян, что очень удобно 
для бизнесменов и туристов, путешествующих из северо- 
восточного региона в Европу, и эффективно сокращает 
дорожные расходы и время в пути».

Маршрут Шэньян - Москва обслуживается 
широкофюзеляжными лайнерами Airbus A330 
вместимостью 230 человек, рейс выполняется каждую
среду. 

Рейс MU841 Шэньян - Москва вылетает из Китая в 12:50
по местному времени. Обратный рейс MU842 Москва - 
Шэньян вылет в 18:15 мск. Объявленная продолжительность 
полета - 6 часов 44 минуты.

Как сообщил менеджер по продажам представительства 
авиакомпании China Eastern Airlines в Шэньяне, продажа 
билетов на первый рейс началась 4 февраля,
его заполненность превысила 90%. 

ТАСС / tass.ru

В ПРИМОРЬЕ ПРЕДЛОЖИЛИ КНР СОЗДАТЬ 
ЕДИНУЮ ЭЛЕКТРОННУЮ ОЧЕРЕДЬ
ДЛЯ ПЕРЕСЕЧЕНИЯ ГРАНИЦЫ

Представители Корпорации развития Приморского края 
(КРПК) предложили КНР создать единую электронную 
очередь в пункте пропуска «Пограничный». Проблему 
пропускной способности обсудили глава КРПК Заирбек 
Юсупов и мэр города Суйфэньхэ Ван Лэй, сообщила 
пресс-служба правительства Приморского края.

«Мы видим решение проблемы в четкой синхронизации 
работы ведомств обеих сторон. При общей базе 
регистрации, наличии единой русско-китайской системы 
электронной очереди, единого сайта обработки заявок нам 
удастся добиться скоординированности логистических 
потоков», - сказал менеджер КРПК Александр Нехорошков, 
слова которого привела пресс-служба.

Нехорошков отметил, что товарооборот между РФ и КНР 
растет с каждым годом, а загруженность погранпереходов
в последнее время выросла в разы. По его словам, благодаря 
сотрудничеству в этом вопросе страны смогут 
оптимизировать модель грузовых и пассажирских перевозок 
на автомобильном переходе «Суйфэньхэ - Пограничный»
и повысить его пропускную способность. Нехорошков 
добавил, что на сегодняшний день аналогов подобной 
двусторонней системы пропуска нет, проект может стать 
пилотным для направления.

Ранее президент России Владимир Путин на встрече
с руководителями логистических автомобильных компаний 
сообщил, что власти РФ постараются ускорить 
реконструкцию автомобильных пунктов пропуска 
«Краскино» и «Пограничный» в районе Владивостока
на границе с Китаем. 

ТАСС / tass.ru

ОБЩЕСТВО

КИТАЙ РЕШИЛ ВВЕСТИ БЕЗВИЗОВЫЙ 
РЕЖИМ ДЛЯ ГРАЖДАН ГРУЗИИ

Власти Китая решили ввести безвизовый режим
для граждан Грузии, заявил премьер-министр Грузии 
Ираклий Кобахидзе.

По его словам, граждане Грузии смогут быть в Китае 
непрерывно 30 дней.

Он считает, что эти изменения упростят согражданам 
поездки в Китай и создадут новые возможности
между Грузией и Китаем для развития политических, 
экономических и культурных связей.

Премьер отметил, что решение властей КНР стало 
очередным результатом соглашения о стратегическом 
партнерстве между двумя странами, который подписали
в 2023 году.

Ранее в Грузии заявили о желании превратить страну
в мост между Европой и Азией.

Газета.ру / gazeta.ru10
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РОССИЙСКИЕ СПОРТСМЕНЫ ОДЕРЖАЛИ 
ПОБЕДУ В ХОККЕЙНЫХ МАТЧАХ В РАМКАХ 
КИТАЙСКО-РОССИЙСКИХ ЗИМНИХ ИГР

Российские спортсмены одержали победу в хоккейных 
матчах в рамках Китайско-российских зимних игр, 
открывшихся на пограничной реке Хэйлунцзян (Амур),
на берегах которой напротив друг друга расположены 
китайский город Хэйхэ (пров. Хэйлунцзян, северо-восток 
Китая) и российский Благовещенск.

Мероприятие началось с представления ледовой 
открытки с изображением панды и медведя на льду реки 
Хэйлунцзян, которую совместно создавали китайские
и российские художники.

В рамках мероприятия также прошли соревнования 
хоккейных команд из КНР и России, а также автомобильные 
гонки на льду в субботу и воскресенье соответственно.

В хоккейных матчах на лед вышли китайские
и российские участники юношеских, юниорских и взрослых 
команд. Каждый матч состоял из трех периодов по 15 минут. 
По итогу российские спортсмены одержали победу во всех 
трех возрастных категориях.

Спорт является важной частью культурных обменов 
между Китаем и Россией. Участники выразили надежду,
что проведение этого мероприятия будет содействовать 
укреплению дружбы между народами Китая и России
и углублению сотрудничества в индустрии льда и снега,
в основе которой лежат туризм, спорт, культура
и производство оборудования. 

Хэйлунцзянская новостная сеть / hljnews.cn

ПЕКИН В 2025 ГОДУ ОТКРОЕТ 
ПРИРОДООХРАННУЮ БАЗУ ДЛЯ БОЛЬШИХ 
ПАНД

Пекин в 2025 году планирует открыть базу по сохранению 
больших панд. Площадь нового природоохранного объекта, 
который построят и оборудуют на юго-западе Пекина
в районе Фаншань, составит порядка 133 га. На его 
территории будет обитать несколько десятков животных.

Как уточняется, этот заповедник также приютит красных 
(малых) панд и рокселлановых ринопитеков (золотых 
курносых обезьян). Больших бамбуковых медведей
в перспективе на базе будет насчитываться до 50 особей.
Там также планируется создать специализированный центр 
культурных обменов, который позволит активизировать 
сотрудничество в области охраны дикой природы.

Панда считается неофициальным символом КНР
и находится под защитой государства. В естественных 
условиях обитает примерно 2 тыс. этих животных,
в основном в горной местности провинции Сычуань 
(юго-запад страны), где сохранились обширные бамбуковые 
леса. В питомниках и зоопарках по всему миру содержится 
порядка 670 этих млекопитающих.

ТАСС / tass.ru

КИТАЙСКАЯ КОМАНДА XTREME GAMING 
ВЫИГРАЛА СОРЕВНОВАНИЯ ПО DOTA2
НА ИГРАХ БУДУЩЕГО

Китайский коллектив Xtreme Gaming победил 
соотечественников из LGD Gaming в финале соревнований 
по Dota 2 на Играх будущего. Призовой фонд турнира, 
который проводился в «Казань экспо», составил $1 млн.

Финальный матч завершился со счетом 2-0 в пользу 
Xtreme Gaming. За Xtreme Gaming играют финалисты 
чемпионата мира Ван Чуньюй и Чжао Цзысин,
а также Го Хунчэн, Лин Дзин и Дин Цун.

Команда за победу на турнире получит $350 тыс., 
призовые LGD Gaming составили $160 тыс., китайский 
коллектив G2.IG, занявший третье место, получит $120 тыс.

Китайские команды не проиграли ни одной встречи 
соперникам из других регионов. Российские команды
One Move, L1ga Team и Echpo4mak не смогли пробиться
в плей-офф турнира.

Xtreme Gaming и LGD Gaming не смогут принять участие 
в суперфинале Игр будущего из-за плотного графика,
на следующий день команды играют в групповой стадии 
турнира Dreamleague.

Вместо них в матче по фиджитал-футболу сыграют 
европейский коллектив Entity и команда Boom, 
представляющая Юго-Восточный регион. Победитель 
встречи получит $50 тыс.

Игры будущего завершатся 3 марта, они проводятся
по новым дисциплинам с использованием современных 
технологий, цифровой среды и физической активности. 

Формат соревнований подразумевает использование 
последних разработок в области киберспорта, 
робототехники, дополненной и виртуальной реальности, 
информационных технологий и искусственного интеллекта. 
Участие в Играх будущего примут около 2 тыс. человек
из более чем 100 стран.

ТАСС / tass.ru
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ПРАВОСЛАВИЕ В КИТАЕ

Сложным и вместе с тем плодотворным стал период 

после 1917 года, когда в результате революции

из России в Китай пришли сотни тысяч православных 

беженцев, нашедших гостеприимное убежище в великой 

стране.

К 1949 году в Китае было построено до 106 православных 

храмов ― как на Севере, так и на Юге страны, в крупнейших 

городах и в провинциях. После «исхода» русских верующих 

из Китая в 1949 году в стране оставалось 10 000 православных 

христиан. Русская Духовная Миссия была закрыта

в 1954 году. Русская Православная Церковь объявила

о предоставлении Автономии Православной Церкви

в Китае. В Москве были рукоположены первые 

епископы-китайцы, архипастыри Пекина и Шанхая.

«Культурная революция» 1966―1976 годов разрушила 

институционально молодую Китайскую Автономную 

Православную Церковь.

Начало воссоздания ее жизни пришлось на 80―е годы

20 века. Были открыты приходы в Дунбэе и Синьцзяне. 

Однако до сего дня Православна Церковь в КНР не имеет 

официального статуса, лишена возможности в полноте жить 

литургической жизнью.

Протоиерей, наставник Храма святых апостолов Петра

и Павла в Гонконге Дионисий Поздняев издал книгу

об истории православия в Китае. Текст доступен по ссылке.

Призываем всех вознести свои молитвы о возрождении 

Китайской Автономной Православной Церкви, воссоздании 

ее иерархии, о благословении трудов пастырей и мирян, 

труждающихся на ниве Христова Благовестия в Китае!

История Православной Церкви в Китае восходит

к 1685 году. В первые полтора столетия после появления 

первых правосоавных жителей в Пекине Православие

не получило широкого распространения, оставаясь верой 

потомков русских казаков, плененных войсками Цинской 

Империи при Императоре Канси и силой приведенных

в Пекин.

К 1860 году в Китае насчитывалось не более

200 православных, как китайцев и маньчжуров,

так и потомков русских ― «албазинцев».

На вторую половину 19 столетия приходится 

первоначальный период распространения Православия

в Китае за пределы столицы Империи. Русская Духовная 

Миссия в Пекине в 1864 году была освобождена

от обязанностей исполнения дипломатических функций

в связи с открытием Русского Посольства. Члены Миссии, 

ученые и богословы, приступили к трудам по переводам 

богослужебной литературы на китайский язык. Этот период 

деятельности Миссии славен также синологическими 

трудами ее членов, заложивших основу русского 

китаеведения.

Восстание «ихэтуаней» 1889―1900 годов, 

антихристианское по своей сути, привело к появлению 

первых китайских мучеников―христиан ― как католиков, 

так и православных. В 1902 году Русская Православная 

Церковь прославила в лике местночтимых святых

222 китайских мученика, пострадавших во время этого 

восстания. Сонм мучеников китайских возглавил 

священномученик Митрофан Цзи, первый православный 

китайский пастырь, принявший благодать священства

при поставлении выдающимся русским миссионером, 

равноапостольным Николаем Японским.

Восстание «ихэтуаней» было рубежом для истории 

Православия в Китае. На крови святых мучеников возросла 

Православная Церковь в Поднебесной Империи. В 1902 году 

в Китае насчитывалось уже 32 православных храма, 

прихожанами которых были 6000 китайских христиан. 

Православная Церковь открывала миссионерские

станы по всей территории Китая, как в городах,

так и в глухих уголках провинций, занималась переводами, 

благотворительностью, создавала систему православного 

образования, книгоиздательством. 12
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ХРАМ СВЯТЫХ АПОСТОЛОВ ПЕТРА И ПАВЛА В ГОНКОНГЕ
В 2002 году сотрудник Секретариата

по межправославным связям и загранучреждениям Отдела 
внешних церковных связей Московского Патриархата 
священник Дионисий Поздняев получил приглашение 
одного из институтов Гонконга поработать над темой 
исследования взаимоотношений традиционной китайской 
культуры и христианства и, прежде всего, православия.

В 2003 году, являясь представителем Отдела внешних 
церковных связей Московского Патриархата, отец Дионисий 
переехал в Гонконг и занялся формированием местной 
православной общины.

По его воспоминаниям, «В Гонконге на момент приезда 
прихода нашего не было. Был греческий приход, который 
посещали и русские. В 2003 и 2004 году я служил
в этом приходе, позднее мы пришли к решению
о необходимости восстановления русского прихода, для чего 
арендовали отдельное помещение». Таким образом,
в 2004 году Петропавловский приход возобновил свою 
деятельность в Гонконге.

С 2006 года при храме стало действовать отделение 
Православного братства всех китайских святых (США), вице- 
президентом которого является протоиерей Дионисий Поздняев.

В 2007 году в храме св. ап. Петра и Павла уже проходили 
регулярные богослужения по воскресеньям и в дни 
церковных праздников.

В январе 2008 года священник Игорь Филяновский — 
настоятель Свято-Троицкого прихода города Мельбурна,
в знак преемственной связи между Свято-Петропавловским 
приходом Гонконга закрытым в 1972 году и вновь 
возобновлённым в начале 2000-х годов возвратил главную 
храмовую икону святых первоверховных апостолов Петра
и Павла.

6 октября 2008 года решением Священного Синода 
приход в честь Святых апостолов Петра и Павла
в Гонконге был возрождён официально, протоиерей 
Дионисий Поздняев назначен его настроятелем.

С июля 2016 года храм Петра и Павла находится в новом 
постоянном помещении по адресу 32, Des Voeux Road West.

ИСТОРИЯ ХРАМА

10 июля 1934 года Указом начальника Российской 
духовной миссии в Китае епископа Пекинского
Виктора (Святина) был образован Петропавловский приход
в Гонконге, который в то время был британской колонией,
и образовано Гонконгское благочиние, в состав
которого вошли также храмы в Гуанчжоу, Аомыне
и Маниле.

Настоятелем был назначен протоиерей
Дмитрий Успенский. Костяк его прихожан составили 
эмигранты из России, работавшие в английских фирмах
и имевшие британское подданство.

До открытия постоянного молитвенного дома
на Middle Road, 8 богослужения совершались в англиканском 
храме. Помимо самого храма православная община
в Гонконге включала в себя Дамский кружок ревнителей 
церковного благолепия и просвещения, Благотворительный 
Фонд, Фонд постройки храма и любительский хор певчих.

К началу 1940-х годов община в Гонконге предполагала 
постройку нового постоянного храма. Готовы были даже его 
чертежи. Препятствием к постройке постоянного храма 
стали военные действия. Как англичане, так и многие 
русские британского подданства во время войны оказались
в японских лагерях для пленных. Протоиерей Дмитрий, 
однако, смог в это непростое для общины время сохранить 
приход.

В 1945 году приход вместе с Гонконгским благочинием 
вошёл в состав Восточно-Азиатского экзархата
Русской Православной Церкви. Вторая мировая война,
не миновавшая и Гонконг, а также революционные события 
1949 года в Китае поставили перед приходом много проблем. 
Резко сократилась его численность, прервалась связь
с правящим архиереем.

Будучи уже не в силах совершать богослужения,
отец Димитрий намерен был подать рапорт Патриарху 
Алексию I об уходе на покой. Однако прихожане упросили 
пастыря хотя бы принимать их исповедь и давать духовные 
советы.

27-28 ноября 1968 года епископ Зарайский Ювеналий 
(Поярков) проездом из Токио посетил Гонконг.

В январе 1970 года протоиерей Дмитрий Успенский 
скончался. 7 июня 1970 года на общем церковном собрании 
было решено закрыть храм из-за недостатка средств
на его содержание. Большинством голосов церковную утварь 
решено было переслать в Австралию. 24 человека
из 36 присутствовавших (остальные 12 воздержались) 
голосовали против того, чтобы просить финансовую помощь 
у Московской Патриархии. Петропавловский храм оставался 
открытым до сентября 1970 года.

Храм Святых первоверховных апостолов Петра и Павла
(香港聖彼得聖保羅東正教堂) — православный домовый храм
в юрисдикции Русской православной церкви, находящийся
в районе Сёнвань в Гонконге, территории специального 
административного района КНР.
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Храм находится в помещении на двенадцатом этаже 
одного из зданий в районе Сёнвань в центре Гонконга; 
службы совершаются ежедневно. Отдельно стоящего храма 
нет по причине крайней дороговизны земли: в Гонконге 
самая высокая стоимость недвижимости в мире.

:

Прихожанами храма являются работающие здесь 
русские, иностранцы из числа американцев и европейцев, 
граждане стран СНГ, гонконгцы и приезжающие с материка 
китайцы. Богослужения совершаются на английском, 
китайском и церковнославянском.

Приход храма занимается переводами и изданием 
литературы на китайском языке. В 2014 году при приходе 
открыто первое китайское православное издательство
«China Orthodox Press». Переводческую деятельность 
сдерживает недостаток средств: приходу трудно оплачивать 
работу квалифицированных переводчиков.

В приходе существует традиция — накануне Вербного 
Воскресения освящать чай нового урожая.

ПРИХОДСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ РОЖДЕСТВЕНСКАЯ СЛУЖБА 2024’

ПРОТОИЕРЕЙ ДИОНИСИЙ ПОЗДНЯЕВ:

«Мы служим каждый день. Если не служим литургию, 
стараемся служить вечерню или утреню. Не всегда 
кто-то бывает на службах, но это возможность
для людей прийти. И они приходят. А за пределами 
служб мы беседуем. Так что работа священника здесь 
связана прежде всего, с богослужениями, как и должно 
быть. Ну и, поскольку у нас отсутствует секретарь, 
бухгалтер, администратор — вся работа по переписке, 
приходским финансам тоже на мне. Мы ходим
в тюрьму, навещаем наших заключенных. Это
не только занимает время, но и достаточно хлопотно. 
Общаемся с другими христианами: протестантами, 
католиками. С учебными заведениями. Отчасти на мне 
работа по администрированию Центра русского 
языка, который мы создали при храме. Работы много».
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expert-ural.com�

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ ВНЕСТИ СВОЙ ВКЛАД В РАЗВИТИЕ
ХРАМА СВЯТЫХ АПОСТОЛОВ ПЕТРА И ПАВЛА В ГОНКОНГЕ

Храм существует только на добровольные пожертвования прихожан.

Каждый из нас, приходя в храм, понимает,
что его материальная помощь действительно необходима

для осуществления регулярной богослужебной деятельности прихода
и всех приходских проектов Храма.

Приход принимает пожертвования чеками, банковскими переводами 
 наличными деньгами.

Пожалуйста, используйте имя
«The Orthodox Brotherhood of Apostles Saints Peter and Paul»

для пожертвований банковскими чеками.

Банковские реквизиты Храма:

Orthodox Brotherhood of Apostles Saints Peter and Paul account # 514—40−66582—7,
the Bank of East Asia Ltd., 10 Des Voeux Road, Central Hong Kong, Swift # BEASHKHH,

bank code 015, branch code 5

Перевод пожертвования можно осуществить
на официальном сайте Храма

по ссылке.

Приход Храма святых апостолов Петра и Павла в Гонконге
нуждается в Вашей поддержке.    

Благослови Бог Вас за помощь и пожертвование
на приходские нужды!expert-ural.com�

expert-ural.com�

expert-ural.com�

expert-ural.com�

expert-ural.com�

expert-ural.com�

https://orthodoxy.hk/ru/donation/
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www.rcbc.ru           info@rcbc.ruАРХИВ ДАЙДЖЕСТОВ

ВАЖНЫЕ ДАТЫ / ДНИ РОЖДЕНИЯ

ВАЖНЫЕ ДАТЫ КНР

ПРАВОСЛАВНЫЕ ПРАЗДНИКИ

 
19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

 

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

 

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

Российская энергетическая неделя (РЭН)26 - 28 сентября 2024 года 

Петербургский международный
экономический форум (ПМЭФ)5 - 8 июня 2024 года 

Восточный экономический форум (ВЭФ)3 - 6 сентября 2024 года 

Морской конгресс - Дальний Восток30-31 мая 2024 года 

10 июня Праздник драконьих лодок
Дуаньу

4 апреля День поминовения усопших
Цинмин

17 сентября Праздник середины осени
Чжунцюцзе

1 мая День труда 1 октября День образования КНР

28 апреля Вербное Воскресенье

5 мая Светлое Христово Воскресение 
(Пасха Господня)

 
19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

 

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

 

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

БЕЛОУСОВ
АНДРЕЙ РЭМОВИЧ

Первый заместитель
Председателя Правительства РФ

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

17 МАРТА 1959 ГОДА

18 марта -
4 мая

Великий пост

7 апреля Благовещение

ЛИСТОВ
БОРИС ПАВЛОВИЧ

Председатель Правления
АО «Россельхозбанк»

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

11 МАРТА 1969 ГОДА

УШАКОВ
ЮРИЙ ВИКТОРОВИЧ

Помощник Президента РФ

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

13 МАРТА 1947 ГОДА

КОЖЕМЯКО
ОЛЕГ НИКОЛАЕВИЧ

Губернатор
Приморского края

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

17 МАРТА 1962 ГОДА

ПОМБУХЧАН
ХАЧАТУР ЭДУАРДОВИЧ

Генеральный директор
ПАО «Мегафон»

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

16 МАРТА 1974 ГОДА

ВЕДЕРНИКОВ
МИХАИЛ ЮРЬЕВИЧ

Губернатор
Псковской области

19 МАЯ 1964 ГОДА

30 МАЯ 1978 ГОДА

7 МАРТА 1975 ГОДА

https://www.vld.nevacongress.com/
https://forumspb.com/?lang=ru
https://forumvostok.ru/?ysclid=lpsb3ap4lx583598081
https://rusenergyweek.com/?ysclid=lpsb3qh7gn709772639
https://rcbc.ru/ru/digest/



